HERALDO



LEGISLATIVO





Diputada califica como uno de los errores más grandes, el traspaso de la Guardia Nacional a Sedena

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Las bancadas de oposición en la **Cámara de Diputados** denunciaron que la reforma de la Guardia Nacional militariza la seguridad pública y pone en riesgo los Derechos Humanos. La diputada del PAN, Blanca Leticia Gutiérrez advirtió que esta iniciativa representa uno de los errores más grandes en la historia de México. La legisladora afirmó que además están traicionando su historia, su palabra, porque un país seguro no es aquél que tiene más armas en las calles, sino aquél que garantiza la paz a través de la ley y la justicia.

https://drive.google.com/file/d/1yJ16LwBhGqPN41 KVJgRxQjMoQ3Ffh9N/view